

LA MUSIQUE ET L'ÉCOLE

25 et 26 juillet 2022

Catherine POSTEL

Professeur d'Éducation musicale depuis 1979, musicothérapeute depuis 1988, responsable à la demande du rectorat de Poitiers de groupes d'enfants en grande difficulté au collège et en écoles primaires depuis 3 ans, en liaison avec le CERCA, formatrice.

Le fonctionnement du cerveau : comment aider les parents et les enfants à le comprendre pour gérer au mieux les points forts et les points faibles des enfants.

Programme

La musique avant l'acquisition du langage

La musique avant l'acquisition de la lecture

La musique à l'école : les dernières découvertes en neurosciences

L'oreille centre de l'écoute et de l'équilibre.

Stage théorique et pratique.

Tarif individuel : 80€, tarif institution : 200€ - Lieu du stage : Blanquefort - Horaire : 9h30-12h / 13h30-17h

Logement sur place possible

(Places limitées)

05.56.95.31.49 - ambx@wanadoo.fr

À envoyer à : A.M.Bx – 16, rue de Bigeau – 33290 Parempuyre

Nom

Prénom

Adresse :

Désire m'inscrire au stage « La musique et l'école » et joins pour cela un chèque de 50€ de réservation.

Pour les personnes prises en charge, ne pas verser d'acompte, une facture sera établie à l'issue du stage.

Date :

signature